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世界とともにワイズメン　Y's Men with the World
１００年を越えて変革しよう　Make a difference beyond the 100th
Challenges for the future　未来への挑戦
小さなことにも大きな愛を込めて。そして未来へ
With great love for the little things  And towards the future…
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鹿児島ワイズメンズクラブ

「第１回ＹＭＣＡ会員大会」出席報告

鹿児島クラブ会長 中堀　清哲

月号6

６月４日（土）に鹿児島市民文化ホールにて、鹿児島ＹＭＣＡの第４
回役員会と第１回鹿児島ＹＭＣＡ会員大会が開催されました。会員大会
では鹿児島ＹＭＣＡの屋台骨である、チアダンスのご父兄も多く出席さ
れ、鹿児島ＹＭＣＡの事業や鹿児島ワイズメンズクラブについての説明
があり、ご理解いただけたのではないでしょうか。ワイズメンズクラブ
の紹介の機会もいただき心より感謝申し上げます。３０周年記念例会の
折に園屋ワイズが作成してくださった動画が遺憾なく威力を発揮してく
れました。最後は華やかなチアダンスの演技で華やかに終わりました。
とても意義深い大会であったと思います。
� 鹿児島クラブ　中堀　清哲
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理事通信

SDG’ｓ  を鹿児島で！
It’s time to think about SDG’s in Kagoshima.

Challenges for the future
未来への挑戦

鹿児島クラブ会長 中堀　清哲

西日本区理事 新山　兼司

２０２１-２０２２年度も残すところあと１ケ月となりました。
振り返ってみますとコロナ禍で始まりコロナ禍で終わる一年でありましたが、西日本区各部、各クラブの皆様は環境
の変化に対応し、オンライン会議等を積極的に取り組み「今、出来ること」ウイズコロナ時代を工夫しながら乗り越え、
素晴らしい活動を数多くして頂きましたことに感謝を申し上げます。
今年度の第２５回西日本区大会（６月１１日）は第１回西日本区大会開催地である岡山県にて本大会を開催すること
となりました。
西日本区の始まりは、岡山県にてスタートしました。今一度原点に帰り西日本区全域にワイズの活力を取り戻し、活
気溢れる西日本区にしなければなりません。「Ｒｅｂｏｒｎ始まりの地から」をコンセプトとして、京都トップスワイズメ
ンズクラブをホストとし、岡山ワイズメンズクラブの皆様にご協力を賜り、ウイズコロナ時代での西日本区大会を開催
いたします。お陰様で約５００名の御参加を頂き、伝統を守りながらも新たな挑戦をし続け、新しい世代に希望をつ
ないで行く大会になればと考えています。
精一杯皆様をお迎え致しますので何卒、宜しくお願いいたします。

２０２２年５月７日 京都パレスワイズメンズクラブ５０周年記念例会がホテルオークラ京都にて開催されました。
後藤有志会長をはじめ、会員各位の皆様に心からお祝いを申し上げます。ラオスにＹＭＣＡホテル専門学校開設事
業に感動をしました。
誠におめでとうございます。

１年をふり返って
２０２０年度期西日本区の国際・交流主任の任を終えて、「さあ、今度は自分の足元である鹿児島クラブの勢力挽回
に全力を尽くそう」と２０２１年７月のキックオフ例会に臨みました。しかし、新型コロナウィルスの変異株の猛威に翻
弄され、８月、９月例会はリモートオンライン形式の例会開催となりました。１０月例会は３ヶ月ぶりに対面例会で、
私が今期主題に挙げました「ＳＤＧｓを鹿児島で」を実践の為の勉強会を行いました。１１月には岩下淳子先生のご
指導で「風呂敷の包み方教室」を開催しました。八代クラブの守田会長をお迎えし、オンラインで森九州部長やＤＢ
Ｃクラブの宝塚クラブの皆さんも一緒に楽しく風呂敷の包み方を学びました。１２月はクリスマス例会を開催しました
が、今度はコロナウィルスのオミクロン株の蔓延により、再び、３月までリモートオンライン形式の例会となりました。
ワイズメンズクラブの活動の根幹を為す交流活動が殆ど出来ない中でも、何とか出来ることを試みようとしました。オ
ンラインでの自由俳句会や茶話会、ダレ止め例会など結構楽しめる場面もありました。その中から、ホームレス支援
の「おにぎりの会」が開始されたり、鹿児島ＹＭＣＡの運営委員会と鹿児島ワイズメンズクラブの企画例会の合同開催
にこぎ着けることも出来ました。ＥＭＣに関しましては、１２月に樋脇ワイズが突然お亡くなりになりまして、会員数が
ついにひと桁になってしまいました。ＥＭＣは心残りです。鹿児島ＹＭＣＡには念願でありました、鹿児島生え抜きの
新内総主事が誕生し、今後のご活躍に期待するところです。本当に嬉しいことです。ワイズメンズクラブの活動の１丁
目１番地を更に充実し、全国で一番のワイズとＹＭＣＡの協力体制を作り上げましょう。この１年間、コロナ禍とロシ
アによるウクライナ侵攻の影響は大きいものでした。そのような中でも鹿児島ワイズメンズクラブをお支えいただきま
したクラブ会員の皆様方に心から御礼を申し上げたいと存じます。次期は松永ワイズが会長です。全力でお支えしたい
と存じます。
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２０２２年５月１０日ＣＡＴＴ+ Ｆ合同例会が３年ぶりにウェスティン都ホテル京都にて開催されました。
ホストクラブの京都キャピタルクラブの皆様、有難うございました。

２０２２年５月１０日 熊本ジェーンズワイズメンズクラブ３５周年記念例会が開催されました。
中山順博会長をはじめ、会員各位の皆様にこころからお祝いを申しあげます。

２０２２年５月１４日 第２６回びわこ部部会高島市市民会館にて開催されました。
びわこ部ネックレス構想の一角でもある「高島の魅力ある自然について」マキノ自然倶楽部、谷口良一様より記念講
演をして頂きました。安田びわこ部部長の思いが募った素晴らしい部会でした。
有難うございました。

２０２２年５月１８日 東西日本区理事連絡会議オンラインにて開催。
東西日本区、両区の今期・次期キャビネットのご紹介、及び現況報告・各諸問題について議論をしました。
たいへん実りのある会議ができました。

２０２２年５月２１日 アジア太平洋地域ＭＹＣＭ会議オンラインにて開催。
長時間に渡り、会議が行われました。各エリア報告・各事業主任報告及び議案審議が行われました。

２０２２年５月２２日 西日本区第４回常任役員会オンラインにて開催。
・議案審議
　＜１号議案＞１００周年を祝う会オフィシャルエージェント選考の件
　＜２号議案＞さんだクラブ解散の件
　＜３号議案＞西日本区ハンドブック＆ロースター企画・製作業者選考の件
　上記議案決定について西日本区第４回役員会にて追認を致します。

２０２２年５月２３日 第２回パーパスブランディング委員会オンラインにて開催。
今年度、西日本区にて４クラブの解散クラブがありました。
この現況を踏まえ、今後の西日本区の動き、対策を鑑みてパーパスブランディング策定を考える会議を行いました。

２０２２年５月２８日 第２５回西日本区大会のホストクラブの決起大会をキャンパスプラザ京都にて開催。
ホストクラブである京都トップスクラブメンバー一同が、心一つとなり第２５回西日本区大会の準備をし、ご参加の
皆様が感動する素晴らしい大会になることを誓い、閉会となりました。
西日本区に良い風を吹かせましょう！！

５月２３日（火）に国際交流センターで５月例会を開催。鹿児島ＹＭＣＡの新内総主事から「第１回鹿児島ＹＭ
ＣＡ　会員大会」についての概要説明がなされました。鹿児島ワイズメンズクラブも発表の機会をいただきまし
た。ＹＭＣＡ職員の大平さんもお見えになりご挨拶をいただきました。�
� 鹿児島クラブ　中堀　清哲

５月例会報告
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日　時：令和４年６月１４日�火曜日
　　　　１９：００�〜�２０：３０
場　所：Zoom
出席者：中堀、園屋、德田、松若、
　　　　新内、大平、松永

日　時：令和４年5月２３日�火曜日
場　所：鹿児島国際交流センター
出席者：１０名
司会者：神村

クラブ在籍者………………………9名
出席者………………………………8名
メネット……………………………0名
コメット……………………………1名
ゲスト………………………………1名
ビジター……………………………0名
メイクアップ………………………0名
５月出席率………………………125％

５
月
例
会
の
記
録

空の鳥をよく見なさい。
あなたがたの天の父は
鳥を養ってくださる。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　��
� マタイ福音書　６章２６節

今月の聖句

福島及び新潟以南の本州、四国、九州に自生するツバキ科の落
葉樹。その名のとおり、６月～７月にツバキに似た小さな白花を咲
かせる。新緑、紅葉、幹の様子が美しく、シンボルツリーとして玄
関に植栽されることが多い。　霧島山麓でもよく見られる。

葉は長さ１０センチほどで、表面の葉脈は凹み、裏面には長い
絹毛がまばらに生じる。

花は直径６センチほどで、５枚の花弁があり、その先端はまば
らにギザギザしている。花の後にできる実は１０月頃に熟すと五つ
に裂け、中から種子がこぼれ落ちる。空になった実はその後も長
い間、枝に残って越冬する。

樹高は最大で２０ｍほどに達する。大木になると幹の表面が薄く
剥離し、サルスベリやリョウブのような独特の縞模様ができる。

今月の樹

ナツツバキ

６月１１日土曜日に岡山国際ホテルに於いて第２５回西日本区大会が
開催されました。約５００名の登録があり、盛大に式典、懇親会が行
われました。鹿児島クラブからは中堀会長と私がリモートで参加しまし
た。今回は京都トップスクラブがホストとなりまして、岡山クラブの皆様
にご協力を頂きながら開催されました。岡山と言えば、１９９８年に倉
敷市芸文館に於いて第１回西日本区大会が開催された地でもあります。
また、今年はワイズメンズクラブ国際協会創立１００周年という節目の年でもあります。この大会を通じてワイズ
の楽しさ、素晴らしさを改めてお伝えることができた大会だったと感じました。会場に行けず大変残念でしたが、
ワイズの友情、絆に感謝いたします。次期は、熊本むさしクラブの田上正ワイズが理事をされます。全員で来年
の西日本区大会に参加しましょう。�
� 鹿児島クラブ　松永　英明

第２５回西日本区大会報告
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鹿児島YMCA

「第 1回鹿児島YMCA会員大会」開催のご報告
6 月 4 日（土）川商ホールにて、「第 1 回鹿児島 YMCA
会員大会」を行いました。19 時より定期総会、そして
会員発表としてチアダンススクールに通う子どもた
ちの演技発表が行われました。当日は 250 名を超える
会員、関係者が集まりにぎやかに開催されました。

第 1 部（定期総会）
・開会祈祷（麦野代表理事）
・開会挨拶（徳田常議員会議長）
・2021 年度活動報告（新内総主事）
・新任役員紹介
    ● 理事

麦野賦（代表理事、重任、2024 年 6 月 30 日まで）
新内博之（理事、新任、2024 年 6 月 30 日まで）
● 評議員
野田健太郎（評議員、重任、2026 年 6 月 30 日まで）
● 常議員
鬼丸大佑（常議員、重任、2026 年 6 月 30 日まで）
新内博之（総主事、新任）

・感謝状贈呈式
・鹿児島ワイズ報告会（中堀清哲会長）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麦野賦さん・徳田讓さん・中松禎夫さん
鹿島友義さん・神村浩さん・田上容正さん
野田健太郎さん・日笠山大介さん
黒木日都美さん・佐藤高広さん
上川路長生さん

会員表彰を授与された皆様

第 部（会員発表）
チアダンススクール参加（総勢 名）

「第1回鹿児島ＹＭＣＡ会員大会」開催のご報告
６月４日（土）川商ホールにて、「第１回鹿児島ＹＭＣＡ
会員大会」を行いました。１９時より定期総会、そして会員
発表としてチアダンススクールに通う子どもたちの演技発
表が行われました。当日は２５０名を超える会員、関係者
が集まりにぎやかに開催されました。

第１部（定期総会）
・開会祈祷（麦野代表理事）
・開会挨拶（徳田常議員会議長）
・２０２１年度活動報告（新内総主事）
・新任役員紹介
　●�理事
　麦野賦（代表理事、重任、２０２４年６月３０日まで）
　新内博之（理事、新任、２０２４年６月３０日まで）
　●�評議員
　野田健太郎（評議員、重任、２０２６年６月３０日まで）
　●�常議員
　鬼丸大佑（常議員、重任、２０２６年６月３０日まで）
　新内博之（総主事、新任）
・感謝状贈呈式
・鹿児島ワイズ報告会（中堀清哲会長）

第２部（会員発表）
チアダンススクール参加（総勢１２４名）

会員表彰を授与された皆様

麦野　　賦さん・徳田　　讓さん・中松　禎夫さん

鹿島　友義さん・神村　　浩さん・田上　容正さん

野田健太郎さん・日笠山大介さん・黒木日都美さん

佐藤　高広さん・上川路長生さん
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鹿児島YMCA一般財団法人 〒890-0066 鹿児島市真砂町34-6吉永ビル209　Tel 099-296-7901　Fax 099-296-7902

今年度よりＹＭＣＡ職員となりました大平です。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
この場をおかりして少し自己紹介をさせていただきます。３年前、白波スタジアムで行われていたチアＤａｙのイ
ベントにて新内夫妻と再会し、声をかけていただいたことがきっかけとなりＹＭＣＡチアダンススクールの講師と
なりました。それまで私は、大学卒業と同時に福岡県北九州市で教員として勤務し、高校教諭、特別支援学校教
諭として１０年間子どもたちと関わりながら沢山のことを学び、学校以外の場からも子どもたちのために活動をし
ていきたいという思いを胸に鹿児島へ帰って参りました。ＹＭＣＡのブランドコンセプトである「したい何かがみつ
かり、誰かとつながる。私がよくなる、かけがえのない場所。」、活動していく中でこの言葉が自分自身のこれから
の未来を照らすものである…そのように感じてきました。子どもたちの伸びゆく姿と共に、私自身の夢をかなえて
いくことができる場所がここ「鹿児島ＹＭＣＡ」なのではないかと思います。職員として迎えて下さったことに感謝
し、これからの鹿児島ＹＭＣＡを盛り立てて、互いを認め合い、高め合い、そして「ポジティブネット」のある豊かな
社会を創る一人となれるよう尽力してまいります。
このようなご縁をいただいたのも、ワイズメンズクラブの皆様のお力添えがあってこそと思います。どうぞ今後と
もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
�
� 鹿児島ＹＭＣＡ　大平　さやか

自己紹介

YMCA 国際協力募金へのご協力ありがとうございました。

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
自己紹介

今年度よりYMCA 職員となりました大平です。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
この場をおかりして少し自己紹介をさせていただきます。３年前、白波スタジアムで行われていたチアDay のイ
ベントにて新内夫妻と再会し、声をかけていただいたことがきっかけとなり YMCA チアダンススクールの講師
となりました。それまで私は、大学卒業と同時に福岡県北九州市で教員として勤務し、高校教諭、特別支援学校
教諭として 10 年間子どもたちと関わりながら沢山のことを学び、学校以外の場からも子どもたちのために活動
をしていきたいという思いを胸に鹿児島へ帰って参りました。YMCA のブランドコンセプトである「したい何か
がみつかり、誰かとつながる。私がよくなる、かけがえのない場所。」、活動していく中でこの言葉が自分自身の
これからの未来を照らすものである…そのように感じてきました。子どもたちの伸びゆく姿と共に、私自身の夢
をかなえていくことができる場所がここ「鹿児島 YMCA」なのではないかと思います。職員として迎えて下さっ
たことに感謝し、これからの鹿児島 YMCA を盛り立てて、互いを認め合い、高め合い、そして「ポジティブネッ
ト」のある豊かな社会を創る一人となれるよう尽力してまいります。
このようなご縁をいただいたのも、ワイズメンズクラブの皆様のお力添えがあってこそと思います。どうぞ今後
ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

大平さやか
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

年度 鹿児島 国際協力募金

合計 円

感 謝

最新情報はこちらでチェックできます！！
「鹿児島 」で検索ください。

ホームページ

YMCA 国際協力募金へのご協力ありがとうございました。

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
自己紹介

今年度よりYMCA 職員となりました大平です。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
この場をおかりして少し自己紹介をさせていただきます。３年前、白波スタジアムで行われていたチアDay のイ
ベントにて新内夫妻と再会し、声をかけていただいたことがきっかけとなり YMCA チアダンススクールの講師
となりました。それまで私は、大学卒業と同時に福岡県北九州市で教員として勤務し、高校教諭、特別支援学校
教諭として 10 年間子どもたちと関わりながら沢山のことを学び、学校以外の場からも子どもたちのために活動
をしていきたいという思いを胸に鹿児島へ帰って参りました。YMCA のブランドコンセプトである「したい何か
がみつかり、誰かとつながる。私がよくなる、かけがえのない場所。」、活動していく中でこの言葉が自分自身の
これからの未来を照らすものである…そのように感じてきました。子どもたちの伸びゆく姿と共に、私自身の夢
をかなえていくことができる場所がここ「鹿児島 YMCA」なのではないかと思います。職員として迎えて下さっ
たことに感謝し、これからの鹿児島 YMCA を盛り立てて、互いを認め合い、高め合い、そして「ポジティブネッ
ト」のある豊かな社会を創る一人となれるよう尽力してまいります。
このようなご縁をいただいたのも、ワイズメンズクラブの皆様のお力添えがあってこそと思います。どうぞ今後
ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

大平さやか
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

年度 鹿児島 国際協力募金

合計 円

感 謝

最新情報はこちらでチェックできます！！
「鹿児島 」で検索ください。

ホームページ

YMCA 国際協力募金へのご協力ありがとうございました。

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
自己紹介

今年度よりYMCA 職員となりました大平です。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
この場をおかりして少し自己紹介をさせていただきます。３年前、白波スタジアムで行われていたチアDay のイ
ベントにて新内夫妻と再会し、声をかけていただいたことがきっかけとなり YMCA チアダンススクールの講師
となりました。それまで私は、大学卒業と同時に福岡県北九州市で教員として勤務し、高校教諭、特別支援学校
教諭として 10 年間子どもたちと関わりながら沢山のことを学び、学校以外の場からも子どもたちのために活動
をしていきたいという思いを胸に鹿児島へ帰って参りました。YMCA のブランドコンセプトである「したい何か
がみつかり、誰かとつながる。私がよくなる、かけがえのない場所。」、活動していく中でこの言葉が自分自身の
これからの未来を照らすものである…そのように感じてきました。子どもたちの伸びゆく姿と共に、私自身の夢
をかなえていくことができる場所がここ「鹿児島 YMCA」なのではないかと思います。職員として迎えて下さっ
たことに感謝し、これからの鹿児島 YMCA を盛り立てて、互いを認め合い、高め合い、そして「ポジティブネッ
ト」のある豊かな社会を創る一人となれるよう尽力してまいります。
このようなご縁をいただいたのも、ワイズメンズクラブの皆様のお力添えがあってこそと思います。どうぞ今後
ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

大平さやか
―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

年度 鹿児島 国際協力募金

合計 円

感 謝

最新情報はこちらでチェックできます！！
「鹿児島 」で検索ください。

ホームページ

ＹＭＣＡ国際協力募金へのご協力
ありがとうございました。

最新情報はこちらでチェックできます！！
「鹿児島ＹＭＣＡ」で検索ください。

６


